



## Schwimmbadfreunde auf dem Rad

**AMORBACH.** Im Jahr des 90-jährigen Bestehens des Rad- und Rollsportvereins stand das 33. Volksradfahren in Amorbach am Sonntag unter einem ungünstigen Stern: Regen und kühle Witterung sorgten dafür, dass nur rund 50 Teilnehmer an den Start gingen. Bürgermeister Peter Schmitt sagte, das Volksradfahren habe Zukunft, zumal das Radwegenetz zwischen Main und Neckar ein Garant dafür sei. Den von Schmitt gestifteten Wanderpokal hol-

ten die Schwimmbadfreunde mit einer 20 Personen starken Gruppe, gefolgt vom Bayern-Fanclub mit 19 Teilnehmern und der Freiwilligen Feuerwehr mit sechs Radlern. Matthias Bauer (rechts im Bild) nahm den Pokal für die Schwimmbadfreunde von Peter Schmitt entgegen. Ältester Teilnehmer war mit 79 Jahren Günther Harth. Philip und Cedrik Weber aus Amorbach waren mit sechs Jahren die Jüngsten.

*fm/Foto: Franz Miltenberger*